

PROPOSICIÓN DE VALOR

- **¿Qué necesidad o problema resolvéis?** La idea de nuestro proyecto consiste en un centro de atención temprana para niños de edades comprendidas entre los tres meses hasta los 36 meses. Con esto pretendemos activar el desarrollo sensorial y motor del niño a través de la realización de actividades que nos permitan alcanzar los objetivos previamente establecidos. La necesidad que satisfacemos, aparte de ser beneficiosa para el desarrollo del bebé, también cubre las horas laborales que los padres no pueden estar con sus hijos así como la clara falta de proyectos dedicados a tan temprana edad en la ciudad de Calahorra.

- **¿Qué es lo que te hace diferente y, por lo tanto, es por lo que tu cliente está dispuesto a pagarte?**

Lo que nos hace ser diferentes a otros centros de atención temprana es que nosotros vamos a estimular al niño en todos sus ámbitos, desde el sensorial hasta el motor. Además realizaremos todo tipo de actividades, no solo en el aula, estimulando por ejemplo sus sentidos o su psicomotricidad, sino que de diferente manera, pues se realizaran salidas o bien al parque, a la piscina, a la nieve etc., donde podrán descubrir otros entornos y tener nuevas experiencias teniendo siempre en cuenta la necesidad de potenciar su autonomía con una educación individualizada y centrada en cada uno de los niños.